

## **Musikschule Hannover gewinnt ersten Deutschen Wettbewerb für Zupforchester**

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 06. Juni 2017 um 10:43 Uhr

---

### **Orchester gewinnen Bundeswettbewerb Musikschule Hannover steigt in die 1. Liga der Zupfmusik auf**

Dienstag 6. Juni 2017 - **Hannover (wbn). Hannover in Feier-Laune: Nicht nur die Kicker von der Leine spielen bald wieder erstklassig, auch die beiden Zupforchester der Musikschule Hannover sind – so sagt Leiterin Viola Beck – „in die 1. Liga der Zupfmusik aufgestiegen“.**

Beim ersten Deutschen Wettbewerb für Zupforchester konnten ihre beiden Ensembles gleich zweimal den ersten Platz belegen. Morgen soll es nun eine öffentliche Siegesfeier geben – mit einem kleinen „Meisterkonzert“.

Fortsetzung von Seite 1

Das Fest beginnt am Mittwoch, 7. Juni um 18.30 Uhr im Europasaal der Musikschule Hannover, Maschstraße 22-24.

**Hintergrund:** Ende April hatte der Bund Deutscher Zupfmusiker (BDZ), der Fachverband für das Instrumentale Zusammenspiel von Mandolinen und Gitarren in Deutschland, zum ersten bundesweiten Wettbewerb für Zupforchester unter der Schirmherrschaft von Ministerpräsidentin Hannelore Kraft nach Jülich geladen. Der Wettbewerb dient – so heißt es – der Förderung des zupfmusikalischen Nachwuchses. Insgesamt haben 17 Orchester aus ganz Deutschland am Wettbewerb teilgenommen.